
6 Pièces

260 m²

Réf. 122023-002

2 750 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Réf.  122023  002  Bienvenue  dans  cette  villa  récemment  construite  et

bien  conçue,  d'une  superficie  d'environ  240  mètres  carrés  sur  deux

niveaux.  Avec  5  chambres  et  5  salles  de  bains,  c'est  une  maison

confortable  et  pratique  pour  la  vie  quotidienne.À  l'intérieur,  vous

trouverez  une  cuisine  spacieuse  et  un  salon,  parfaits  pour  la  vie

quotidienne  et  les  réceptions.  La  disposition  est  conçue  pour  tirer  le

meilleur  parti  du  terrain  de  1534  mètres  carrés,  avec  un  accès  facile

aux espaces extérieurs, notamment des terrasses, une piscine, le jardin

joliment paysagé et un carport pratique.La chambre ...

Ref.  122023  002  Welcome  to  this  newly  constructed,  well-crafted  villa  covering

around 240 square meters across two levels. With 5 bedrooms and 5 bathrooms,

it's  a  comfortable  and  practical  family  home.Inside,  you'll  find  a  spacious  kitchen

and living area, perfect for everyday living and entertaining. The layout is designed

to  make  the  most  of  the  1534-square-meter  plot,  with  easy  access  to  outdoor

spaces, including terraces, a pool,  and a convenient carport.The Master bedroom

on the first level has a special feature – direct access to a private roof terrace. From

here, enjoy scenic views of ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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